

◆ LE DEVOIR ◆

POLITIQUE

E N B R E F

Francophonie: Chrétien avertit Bouchard

Moncton (PC) — Le premier ministre Jean Chrétien a prédit hier que toute tentative de la part du premier ministre québécois Lucien Bouchard de promouvoir la souveraineté du Québec au prochain Sommet de la Francophonie se retournerait contre lui. M. Chrétien se trouvait au Nouveau-Brunswick pour y visiter les installations où se tiendra l'an prochain le Sommet de la Francophonie. Le Nouveau-Brunswick est la seule province officiellement bilingue du pays et Moncton, une ville bilingue comptant un nombre presque égal de citoyens francophones et anglophones. «*Ils s'y essaient tout le temps*, a dit M. Chrétien, quand on lui a demandé s'il croyait que les leaders indépendantistes se serviraient du sommet comme d'une tribune pour promouvoir leur cause. *Mais quand les gens arriveront ici à Moncton et qu'ils verront la façon dont les francophones et les anglophones vivent très bien ensemble, ils vont se demander où est le problème.*»

16725120

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires étrangères

DEC 15 2004

Return to Departmental Library
Retourner à la Bibliothèque du Ministère